



per E-Mail:

Von: Angelika Kautzsch
Gesendet: 21. Januar 2022
An: Bettina Ulrich
Betreff: Referenzschreiben zum Synchro be balanced

Sehr geehrte Frau Ulrich,

seit Juni 2014 kommt in meiner Praxis für Ergotherapie der Synchro be balanced in der psychisch-funktionellen Behandlung zum Einsatz.

Die unkomplizierte Anwendung in der Praxis, und durch die sehr schönen Kombinationen von Lichtimpulsen, Traumreisen und schöner Musik, können meine Patienten in kürzester Zeit entspannen und ihre Alltagsprobleme in den Hintergrund treten lassen. Selbst Patienten, die motorisch sehr unruhig in die Therapie kommen, können sich gut auf das Angebot einlassen.

Bei der jetzt anstehenden Erneuerung meiner Technik, fühlte ich mich sehr gut bei Ihnen aufgehoben und beraten, da sich die brainLight-Technik sehr stark weiterentwickelt hat. Ich möchte mich recht herzlich dafür bei Ihnen bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Kautzsch
Ergotherapeutin / Fachtherapeutin Schmerz